

令和6年10月1日

保護者の皆様

枚方市立氷室小学校  
校長 矢島義嗣

## 11月のオープンスクールについて(ご案内)

平素は本校教育にご支援ご協力を頂きありがとうございます。

さて、11月のオープンスクールを下記の要領で行います。授業中だけでなく、普段参観できない休み時間の様子などもご覧いただけます。この機会に、ぜひご参観くださいますようお願い申し上げます。

### 記

1 日時 11月8日(金)9時35分～12時20分

2 校時 2 時間目 9:35～10:20  
20分休み 10:20～10:40  
3 時間目 10:45～11:30  
4 時間目 11:35～12:20(情報モラル講演会[動画]・保護者のみ・自由参加)

3 場所 各教室、特別教室他

- 4 その他
- ・上履き(スリッパ)を各自ご持参ください。
  - ・自動車での来校はご遠慮ください。また、学校周辺・分室への駐車は、地域住民の皆様の迷惑になりますので、固くお断りします。
  - ・自転車・バイク等は体育館横に整列して駐輪してください。校内では押して移動するなど、児童の安全面に十分配慮してください。
  - ・校内では、学校の安全管理上、必ず名札をご着用ください。なお参観当日は、正門をご利用ください。
  - ・休み時間(10:20～10:40)も参観できます。
  - ・児童が授業に集中できるように、授業中の私語はご遠慮ください。また、校舎内での飲食などもご遠慮願います。
  - ・個人情報保護の観点より、授業中の写真やビデオ撮影はご遠慮願います。
  - ・教科や内容、場所などについては、各学年、学級のお便りでお知らせします。
  - ・4時間目は、体育館で情報モラルに関する講演会(動画)を放映します。自由参加の講演会です。

### 情報リテラシー講演会(動画)について

講師:篠原嘉一(しのはら かいち)



子どものスマホ利用率は年々増加傾向にあり、インターネット接続サービスを利用することでワンクリック請求などの架空請求をはじめ、いじめや犯罪に巻き込まれるなど、様々な危険性が懸念されています。こうした被害にあわないためには、情報モラル(道徳)やリテラシー(教養)に対する教育が必要不可欠となっています。篠原氏の講演ではスマート端末等を持っていることでの身近な危険や、LINEなどのアプリの新たな機能とその危険性、個人情報の大切さ等を具体例を用いて紹介されています。